

BürgerStiftung prämiiert die besten Auszubildenden

***** Wichtiger Hinweis: Im Jahr 2022 wurde der Wettbewerb ausgesetzt. Über eine Fortführung wird noch entschieden! *****

Einmal im Jahr zeichnet die BürgerStiftung Rommerskirchen die zwei besten Auszubildenden in und aus der Gemeinde aus. Dabei wird der oder die beste Auszubildende prämiert, die ihren praktischen Ausbildungsteil in einem Betrieb im Gemeindegebiet absolviert haben. Außerdem geht ein weiterer Preis an den oder die beste Auszubildende mit Wohnsitz in Rommerskirchen.

Die Auszeichnungen sind mit je 500 Euro dotiert. Mit den Preisen soll das erfolgreiche Engagement der Auszubildenden für ihre Berufsvorbereitung honoriert werden. Entscheidend für die Auszeichnung ist dabei die Abschlussnote.

Die Bewerbungsfristen für den Azubi-Wettbewerb werden jeweils rechtzeitig gesondert angekündigt.

Wenn Sie als Privatperson oder als Unternehmen diesen Nachwuchswettbewerb unterstützen möchten, sei es durch eine Spende oder die Bereitstellung von Räumlichkeiten für eine Feierstunde, setzen Sie sich bitte jederzeit mit der BürgerStiftung in [Verbindung](#).